Le 29 février 2024



Communiqué de presse

Hier soir, un équipement de l'unité de valorisation énergétique du Syndicat Mixte de Traitement de Déchets Urbains du Val-de-Marne a connu une phase de montée en température. Immédiatement, et par précaution, les protocoles de sécurité en vigueur, particulièrement stricts, ont été activés. Un périmètre de sécurité a été mis en place. Une opération d'injection de mousse dans l'équipement a été conduite pour faire diminuer la température. Cette intervention a été menée à bien avec succès. Le périmètre de sécurité a été levé.

Le Syndicat a demandé à son délégataire, SUEZ, qu'un rapport sur l'événement lui soit instamment transmis. Le Syndicat observe qu'en ces circonstances les règles de vigilances et de préventions des risques qu'il exige de son délégataire ont été parfaitement respectées.

Pour rappel, l'usine d'incinération de Créteil traite environ 240 000 tonnes de déchets par an. Elle alimente, via le réseau de chauffage urbain, l'équivalent de 40 000 logements et ouvrira une unité hydrogène en 2025 dans une perspective de transition écologique. Pendant la période du Covid, elle fut parmi les 2 seuls sites en Île-de-France à pouvoir traiter les déchets hospitaliers.

Contacts: Contact presse

Tel +33 6 17 71 80 40